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Abstract (en)
The mixer has a container (2) with a receiving opening for receiving packages. A motor-driven rotatable tool (15) e.g. mixing tool, is formed as a part
of a drive unit (5) and positioned at a drive shaft (14). The tool and the container are movable relative to each other for inserting the tool into the
packages. The tool is positioned on the drive shaft according to a mixing blade tool (16) for producing a mixing movement of the goods. The drive
unit has a connecting piece (23), and the tool (15) is attached at the drive unit by the connecting piece in the drive position of the container.

Abstract (de)
Eine Mischmaschine 1 umfasst eine Gebindeaufnahme 2 mit einer Aufnahmeöffnung Ö zur Aufnahme eines ein Mischgut enthaltenden Gebindes
27. Die Mischmaschine 1 umfasst ferner ein motorisch drehbar angetriebenes, auf einer Antriebswelle 14 sitzendes Werkzeug 15 als Teil
einer Antriebseinheit 5. Das Werkzeug 15 und die Gebindeaufnahme 2 sind zum Einbringen des Werkzeuges 15 in das Gebinde 27 relativ
zueinander bewegbar. Das auf der Antriebswelle 14 sitzende Werkzeug 15 ist ein nach Art eines Mischflügelwerkzeuges 16 zum Erzeugen
einer Mischbewegung des in dem Gebinde 27 zu mischenden Mischgutes konzipiertes Mischwerkzeug. Die Antriebseinheit 5 verfügt über ein
Anschlussstück 23. In der Arbeitsstellung von Gebindeaufnahme 2 und Mischwerkzeug 15 ist die Gebindeaufnahme 2 und/oder das Gebinde 27
mittels des Anschlussstückes 23 an die Antriebseinheit 5 angeschlossen.
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